



**スチームコンベクションオーブンが新しくなりました**

10月13日に心和園厨房のスチームコンベクションオーブンが新しい物に入替となりました。熱と蒸気の調節により、一台で複数の調理方法を可能とする多機能の加熱調理機器です。このスチームコンベクションオーブンは、令和4年度防衛省の特定防衛施設周辺整備調整交付金事業を財源として、厚岸町より導入されております。



厚岸町立特別養護老人ホーム  
心和園  
広報委員会発行

**インフルエンザ予防接種について**

11月となり、気温も下がり、インフルエンザの予防も必要な時期となりました。今年、新型コロナウイルスの他、インフルエンザウイルスの流行もささやかれております。

心和園入所者様の、インフルエンザ予防接種は、去る11月8日の1回目の回診日と11月22日の2回目の回診日に分けて接種予定です。

職員の予防接種につきましても11月中の実施を予定しております。

【右】このエンブレムは防衛省と地域社会との協力を象徴しています。



**入居者の皆様のお元気な様子をお伝えします**



**編集後記**

11月となり、秋も深まり、日足もすっかり短くなりました。冬の訪れを感じる今日このごろ、皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、今回の黎明では、厨房機器のスチームコンベクションオーブンの入替の他、各種寄贈、インフルエンザ予防接種、また10月に行われた行事の様子などをお伝えしました。

新型コロナウイルスは、管内の他、町内でも増加傾向にあります。さらに、病院・高齢者施設内での感染報告も増えてきております。今後も継続した感染対策が必要となります。

入所者様、家族様におかれましては、長期に渡る面会制限でご不便をお掛けしておりますが、現在の感染増加から、引き続き面会制限にご協力をいただければと思います。

また、朝晩の冷え込みが徐々に厳しくなっております。家族様におかれましては、体調には十分にお気をつけください。

**野菜の寄贈をいただきました**



10月13日に、太田ふれあい農園様より、じゃがいも2箱の寄贈をいただきました。

入居者様のお食事の食材として使用させていただきます。

日イモ団子のおやつにも使用させていただきます。

太田ふれあい農園様には、この場をかりてお礼申し上げます。



**ティッシュの寄贈をいただきました**

10月27日に釧路地区郵便局長夫人会厚岸部会様より、箱ティッシュの寄贈をいただきました。毎年、古布切りなどのボランティアに来ていただいております。今年度は、新型コロナウイルスの流行もあり、施設内に入ってくる古布切りはご遠慮され、入所者の皆様が日々使用されるものとしてティッシュをご寄贈いただきました。

釧路地区郵便局長夫人会厚岸部会様に、この場をかりてお礼申し上げます。

**面会制限について**

感染症対策のため、心和園では引き続き、施設内での面会を制限させていただきます。管内・町内ともに、感染者は増加傾向であり、連日感染者報告がされている状況です。

今後の感染者数の動向に注視しながら、施設内の面会の可否を検討して参りたいと思います。制限が緩和となりましたら改めてご連絡致します。

入所者様、家族様におかれましては、長期間に渡り自由な面会ができず、ご不便をお掛けしておりますが、今しばらくご協力のほどをお願い致します。

また、入所者様への飲み物類やおやつ類などの持参につきましては、事務所窓口にてお預かり承っております。ご来園の際に、事務所職員にお声をおかけください。

# 行事ナツプ♪

## ★ハロウィン★

10月31日はハロウィンでした。この日のおやつはハロウィンをイメージした『お化けまんじゅう』『かぼちゃプリン』をご用意致しましたよ。皆さんの素敵な笑顔です。



## ★おやつレク（ユニット）★

10月12日にユニットのおやつレクが開催されました。今回も皆さんに喜んでいただけたようです。



## ★寄贈のジャガイモでイモ団子をつくりました★

秋といえば食欲の秋。寄贈いただいた「じゃがいも」を使用させていただき、10月26日にイモ団子を利用者の皆様にご用意いたしました。イモ団子の準備の際には、輪切りや、ホットプレートで焼いていたなど、利用者の皆様にもお手伝いいただきました。懐かしいイモ団子の味に、皆さん昔話にも花が咲いたようです。



## ★令和4年度厚岸町民文化祭作品作りと作品出品★

今年度も厚岸町民文化祭に心和園利用者様の作品を出品しましたよ。

